

Bericht aus dem Bereich Wohnen

Vorgelegt zur Mitgliederversammlung am 16. August 2023

- Das wichtigste Anliegen des Bereichs Wohnen ist es, das sich die Menschen in ihrem Zuhause wohl fühlen und ihr Leben so gestalten, wie es Ihnen gemäß ist.
- Ca 240 Personen erhalten dazu durch die Lebenshilfe Neuss Assistenz in den Häusern der besonderen Wohnform und im ambulanten Wohnen, alleine in der eigenen Wohnung, als Paar oder in einer Wohngemeinschaft.
- So vielfältig die Menschen und ihre Bedürfnisse sind, so vielfältig müssen die Leistungen sein, die zur Verfügung stehen.
- Neben dem geeigneten Wohnraum sind die Mitarbeiter/-innen, die die qualifizierte Leistung erbringen, die wichtigste Ressource.
- Die Lebenshilfe Neuss ist ein sehr guter Arbeitgeber mit vielen zusätzlichen Leistungen für die Mitarbeiter/-innen. Personalgewinnung und -bindung sind zentrale Schwerpunkte.
- Die gute Zusammenarbeit der Abteilungen in der Verwaltung und die engagierte und zugewandte Arbeit der Einrichtungsleistungen schaffen ein Klima in dem die Menschen gerne arbeiten.
- Die Vorbereitungen zur weiteren Umsetzung der Gesetze und Reformen lassen uns zuversichtlich in die Zukunft blicken. Zuletzt standen hierbei der Gewaltschutz aber auch der Hitzeschutz im Vordergrund.
- Die Zusammenarbeit mit den Akteuren in der Stadt konnte nach Corona

wieder intensiviert werden. Auch damit wird das selbstverständliche Zusammenleben in der Stadt gefördert.

Menschen sollen sich zuhause wohl fühlen. Sie entscheiden selbst, wie sie leben möchten

240 Menschen bekommen Assistenz von der Lebenshilfe.

Es gibt verschiedene Angebote. Jeder bestimmt, was er braucht.

Dazu braucht die Lebenshilfe gute Mitarbeiter.

Die Lebenshilfe ist ein guter Arbeitgeber.

Es müssen genug Mitarbeiter da sein. Dafür tun wir viel.

Alle arbeiten gut zusammen bei der Lebenshilfe.

Es gibt neue Gesetze. Zum Gewaltschutz. Und zum Hitze-Schutz. Die Lebenshilfe will keine Gewalt. Darüber spricht sie mit allen.

In den Wohnungen soll es im Sommer nicht zu heiß sein.

Wir arbeiten mit anderen in der Stadt zusammen

Damit sich alle in der Stadt wohl fühlen.